

Artikel vom 20.10.2019

## Besichtigung des neuen Vereinsheim vom Country u. Westernclub



Besichtigung des neuen Vereinsheims vom Obernzeller Country- und Westernclub e. V. 1994.

Danke sagen wir an das gesamte Team um 1. Vorsitzenden Harald Neugebauer für den freundlichen Informationsaustausch. Herzlichen Glückwunsch zum sehr gelungenen Neubau und zum 25-jährigen Vereinsjubiläum von der CSU Obernzell mit Bürgermeister-Kandidat Ludwig Prügl und seinem CSU Team für die Marktgemeinderatswahl im März 2020.